

La viceconsejera de Política Educativa y Ciencia y el embajador de Francia en España han entregado los diplomas a los titulados

Un total de 148 alumnos superan con éxito el Bachillerato español-francés Bachibac, casi el doble que el pasado curso

- Este programa de la Comunidad de Madrid se imparte en la actualidad en 7 institutos y son ya 360 los estudiantes que optan por esta opción
- La iniciativa permite a los estudiantes finalizar los estudios de Bachillerato logrando la doble titulación española y francesa
- Son ya 1.210 los alumnos madrileños que cursan su Bachillerato en las secciones lingüísticas implantadas en 19 institutos madrileños

28 de noviembre de 2017.- Un total de 148 alumnos madrileños ha superado con éxito la modalidad de Bachillerato español - francés Bachibac, casi el doble que el pasado curso escolar. Además, un 90 % de ellos ha obtenido mención especial—*appréciation de mention*. Este programa de la Comunidad de Madrid se imparte en la actualidad en 7 institutos y permite a los estudiantes finalizar los estudios de Bachillerato logrando la doble titulación española y francesa. Son ya 360 los estudiantes que optan por esta opción en la región.

La viceconsejera de Política Educativa y Ciencia, Cristina Álvarez, junto al embajador de Francia en España, Yves Saint-Geours, ha entregado hoy los diplomas a los alumnos graduados de la quinta promoción del programa de doble titulación Bachiller-Baccalauréat.

Bachibac incluye un currículo mixto que integra contenidos del sistema educativo francés de forma que los estudiantes reciben al menos un tercio del horario lectivo en lengua gala, incluyendo Lengua y Literatura Francesas, Historia de Francia y, opcionalmente, otras materias no lingüísticas. El currículo respeta la estructura y carga horaria del sistema educativo de la Comunidad de Madrid, pero se incrementa, al menos, una hora lectiva a la semana la Lengua y Literatura Francesas y la Historia de España y Francia.

Una vez que finalizan el segundo curso de Bachillerato, los alumnos que desean obtener la doble titulación deben realizar una prueba externa que les permite



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

obtener el título de ‘Baccalauréat’ otorgado por el Ministerio de Educación Nacional francés. Esta prueba, además, acredita el nivel B2 de francés del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (MCER). Obteniendo esta doble titulación, los alumnos pueden acceder a la enseñanza superior, a la formación y a la actividad profesional tanto en España como en Francia.

Por otra parte, son ya 1.210 los alumnos madrileños que cursan su Bachillerato en las secciones lingüísticas implantadas en 19 institutos de la región en francés o alemán. Estos estudiantes reciben cinco horas semanales de la lengua extranjera durante dos cursos y, además, en el primero de ellos reciben una asignatura de las comunes en francés o alemán. Todas estas medidas del Ejecutivo madrileño fomentan que los jóvenes alcancen un nivel de idiomas adecuado a las exigencias actuales para que sean competitivos en la sociedad y mejoren su inserción laboral.